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Serata di Chiusura anno  2022/23 
 

 

 
 

 

Data:  Giovedì 6 Luglio 2023 

Luogo: Terrazza Hotel degli Aranci, Via Barnabà Oriani 11, Roma   

Orario:         18:30 

Prezzo:         € 40,00 per le socie e gli ospiti 

  per un apericena 

 

Programma musicale con Massimiliano Franchina alla tastiera e Samuele Ricci,  

violinista 

 
Si prega di confermare la vostra presenza e quella degli ospiti entro le ore 12 di 

martedì 4 luglio con un whatsapp, una telefonata a Ingrid Dijkers, tel. 3425595379 

oppure una mail: ingrid.dijkers@tiscali.it. 

 

 

 

 



Lettera della Presidente 
 

 

Care socie, il 6 luglio si conclude l'anno sociale 2022/23 con l'ultima riunione 

mensile. Abbiamo scelto la bellissima terrazza dell’Hotel degli Aranci.  

Si entra dall'esterno (a destra dell'entrata principale) e quindi, non ci sono scale da 

fare. 

 

Con questo evento si conclude anche il mio mandato di Presidente e colgo l'occasione 

di ringraziare le mie colleghe del Comitato, In tanti anni di Presidente/Vice 

Presidente ho stretto una forte amicizia con Nella Cirinnà basata sul rispetto, sul 

confronto delle varie tematiche mensili, la complicità e soprattutto la voglia di fare 

cose gradite per l'Associazione e di non mollare mai. Gli ultimi tre anni per ovvi 

motivi non sono stati sempre facili. Ringrazio Ingrid Dijkers per la redazione della 

news letter mensile. Senza stancarsi mai ha saputo renderla bella e di piacevole 

lettura. Ha dimostrato una grande dimestichezza con la grafica che oggi ci permette 

di rendere una newsletter più interessante e vivace. Grazie a Katia Congedo che ha 

curato la parte finanziaria del nostro Club e di averci dato la possibilità di organizzare 

degli eventi alla Casa dell’Aviatore dove ci siamo sempre trovate molto bene. Grazie 

a Patricia Bouchez per aver scritto i verbali durante le riunioni di Comitato. Anche 

questo è un incarico importante perchè serve per avere un archivio delle attività 

svolte in passato. Non ultimo un grazie a Renate Roth che si è occupata delle 

iscrizioni e spesso all’ occorrenza anche dell’ospitalità. Inoltre, Renate insieme a 

Victoria Cresci hanno organizzato il gruppo cucina. Abbiamo scoperto molti ristoranti 

etnici e anche italiani. Victoria grazie anche per aver gestito la Coordinazione dei 

gruppi. La novità nei gruppi è stato il salotto letterario includendo il gruppo musica, 

organizzato da Nella Cirinnà e Giovanna Pennacchi. E’ stata una bellissima idea di 

presentare un libro per poi sceglierne la musica adatta al libro. Spesso ha collaborato 

anche l’architetto Maurizio Moretti parlando dell’epoca nella quale si svolgeva la 

storia raccontata nel libro. Così ha fatto anche il giornalista Pino Pelloni quando 

abbiamo parlato del Gattopardo di Tomasi di Lampedusa. 

Ringrazio tutte le socie che hanno scritto degli articoli nella newsletter: Santina Bruni 

Cuoco, Nella Cirinnà, Rosalba Cogliandro, Ingrid Dijkers, Antonella Pagano, 

Giovanna Pennacchi (che oltre alla sua rubrica “la donna del mese” ha suggerito 

novità librarie e mostre da visitare) e Patrizia Valeri.  

 

Vi aspetto numerose insieme ai vostri amici all’incontro del 6 luglio. 

 

                                                                                               Gertrud Wiedmer Rossi  

        

 

 



 

GRUPPO COOKING 

 

 Questo mese abbiamo avuto il gentilissimo invito dalla nostra socia e iscritta al 

cooking Katia Congedo. 

 

Katia abita ad Aprilia e per raggiungerla il gruppo si è incontrato alla stazione 

Termini per prendere il treno. 

 

Da Katia ci siamo immersi in un parco bellissimo e fresco con tante piante fiorenti e 

nel gazebo – al fresco -  abbiamo goduto di un pranzo estivo e rinfrescante. Il menu 

era composto da salmone, prosciutto e melone, insalata di riso, insalata di pasta con 

un buon goccetto di vino e tanti dolci. 

 

 

Siamo un gruppo molto simpatico e mi auguro che anche nel nuovo anno sociale 

avremo tanto successo . 

 

 Buone vacanze 

 

                                                                                                                    Renate Roth 

 



 

Eva e la minestra del Paradiso 

 

 
 

 

Il giorno 20 giugno è andato in scena al teatro Ghione di Roma, il lavoro teatrale di 

Antonella Pagano, nostra eclettica socia che tanto si spende per l'Arte e non 

smettendo mai di stupire il suo pubblico per la sua grande fantasia nell'unire di volta 

in volta più forme di arte insieme per trarre godibilissimi testi intrisi di Poesia, di 

Musica, di Danza, di Colori, di Parole. Così l'altra sera di fronte ad una gremitissima  

platea di pubblico catturato dalle parole della stessa autrice (interprete di sè stessa in 

qualità di autrice, regista, musicista, scenografa) abbiamo assistito ad uno spettacolo 

particolarissimo nel quale per preparare la “minestra di Eva”  hanno contribuito una 

coppia di ballerini (tango), una coppia di cantanti, una pianista compositrice, due 

bravissimi attori che hanno interpretato personaggi scelti della letteratura e “usati” in 

modo appropriato dalla raffinata Cuoca. Cuoca che è stata il filo conduttore di tutto il 

lavoro, La Scenografia essenziale, originalissima ma coerente con l'insieme ideato e 

condotto dalla voce suadente dell'autrice che ha fatto la riduzione teatrale dal suo già 

pubblicato omonimo libro che ha già raccolto premi e sta scalando le classifiche degli 

ultimi mesi. Il pubblico ha gradito la performance molto originale con una infinità di 

applausi. Le ricette che sono suggerite nel testo ci hanno confermato quanto poco ci 

vorrebbe per preparare una buona minestra  per vivere insieme in letizia, amore, 

comprensione e gioia. L'altra sera erano “presenti” - attraverso le voci degli attori che 

si sono alternati alle musiche  e alla danza, molti personaggi letterari importanti del 

passato scelti con cura dalla bravissima autrice che al Ghione ha cucito con ago e filo, 

sapientemente, le parole “ingredienti” per la sua minestra. Ci riempie di orgoglio che 

Antonella faccia parte del nostro club!     

                                                                                                                   Nella Cirinnà 

 
 

 

 



Care amiche,  

 

la nostra socia e nuova vicepresidente Patrizia Valeri ha mandato un lunghissimo 

articolo per la newsletter conclusiva dell'anno sociale 2022-2023. E' molto 

interessante il tema trattato ma dopo essermi consigliata con Gertrud abbiamo 

pensato che sarà alla nostra riapertura, uno dei temi sociali che affronteremo in un 

incontro mensile con ospiti importanti che ci relazioneranno con competenza sul 

tema, oltre a rispondere alle nostre immancabili domande. Qui di seguito vi invio 

l'incipit dell'articolo per farvi entrare mentalmente nell'argomento.    

                                                                                                          Nella Cirinnà   

 

 

 
                                                

“Nel 2023 ricorre il 75esimo anniversario della Dichiarazione universale dei diritti 

dell'uomo. L'Unione Europea ribadisce il suo impegno inequivocabile a rispettare, 

proteggere e garantire tutti i diritti umani e a difenderne l'universalità. L'Unione 

Europea è decisamente unita nel suo fermo sostegno al sistema dei diritti umani delle 

Nazioni unite e continuerà a sostenere, difendere e promuovere tutti i diritti umani 

come una priorità della sua azione esterna.... 

 

Per raggiungere obiettivi concreti tutti gli Stati della Unione europea hanno 

accettato la nomina di un nuovo Alto Commissario delle Nazioni Unite per i diritti 

umani... 

 

E' necessario a continuare a cooperare con tutte le regioni del mondo, a impegnarsi 

in buona fede per migliorare la situazione dei diritti umani, prevenire e porre fine 

alle violazioni e agli abusi dei diritti umani e chiamare tutti i responsabili a 

rispondere delle loro azioni.... 

 

Si mira quindi a garantire che le sedi delle Nazioni Unite competenti in materia di 

diritti umani perseguano un programma tematico globale per affrontare le violazioni 

e gli abusi più gravi dei diritti umani OVUNQUE E DA CHIUNQUE SIANO 

COMMESSI, al fine di produrre un cambiamento e migliorare i diritti umani in tutto 

il mondo.   

 



Si inasprisce la crisi dei diritti umani in Afghanistan, in particolare per quanto 

riguarda le donne, le ragazze, le persone appartenenti a minoranze e gruppi etnici e 

religiosi e le persone LGBTI, sistematicamente privati dei loro diritti umani. 

 

 
 

L'UE condanna inoltre la reintroduzione di pene corporali e capitali, nonché la 

negazione del diritto all'istruzione per le donne e le ragazze afghane e le gravi 

limitazioni alla loro partecipazione alla vita pubblica e sociale, compreso il divieto di 

lavorare con le ONG. 

                                                                                                 Avv. Patrizia Valeri 

 

 

 
 

 

BUONA ESTATE A TUTTE E ARRIVEDERCI A OTTOBRE 

 

 

 

 


